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Дмитрий Ионин рассказал ученикам 8 класса об использовании искусственного интеллекта в сферах экономики 
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Анастасия ЗАЕВА 

Вчера в екатеринбургской 
гимназии № 2 
для школьников прошел 
открытый «Урок цифры», 
участие в котором принял 
заместитель губернатора 
Свердловской области 
Дмитрий ИОНИН. Занятие 
было посвящено применению 
технологий искусственного 
интеллекта (ИИ) в разных 
сферах экономики. Ребята 
изучили новую тему 
и выполнили интерактивные 
задания. Федеральный 
образовательный проект 
«Урок цифры» реализуется 
в рамках нацпроекта 
«Цифровая экономика».

Проект в сфере цифро-
вой экономики стартовал в де-
кабре 2018 года по инициати-
ве Министерства просвещения 
России, Министерства цифро-
вого развития, связи и массо-
вых коммуникаций РФ и орга-
низации «Цифровая экономи-
ка». Занятия в рамках проекта 
проводятся для всех учеников 
с 1 по  11  класс и представляют 
собой серию интерактивных 
уроков информатики. Иногда 
уроки проводятся с участием 
представителей органов вла-
сти, бизнеса в сфере IT и госу-
дарственных структур, связан-
ных с информационными тех-
нологиями.

50 деловых  
встреч

провели представители 
свердловских компаний 
в рамках бизнес-миссии 
в Казахстан 

Свердловский областной фонд 
поддержки предпринимательства 
(СОФПП) в дни промышленной 
выставки «ИННОПРОМ. Казахстан» 
составил для каждого участника 
индивидуальную программу 
переговоров. 

Почти 1 миллиард 
рублей

направило в 2023 году 
министерство транспорта 
и дорожного хозяйства 
Свердловской области 
по поручению 
губернатора Евгения 
Куйвашева на ремонт 
дорог к деревням 
и селам

Также улучшать транспортную 
доступность небольших сельских 
поселений помогает реализация 
национального проекта 
«Безопасные качественные 
дороги», в рамках которой 
ремонтируются дороги, 
обладающие высокой социальной 
значимостью.

Юристы объединились со спортсменами
В Екатеринбурге обсудили одно из самых проблемных направлений в российском праве

Владимир ВАСИЛЬЕВ

Вчера в рамках Всероссийского 
форума «Юридическая неделя 
на Урале» прошел круглый 
стол «Спортивные юристы 
и спортивное право».

«Юридическая неделя на Ура-
ле» проводится в Екатеринбурге 
уже в 15-й раз, но спортивная те-
матика на ней обсуждалась впер-

вые. Инициаторами выступи-
ли Уральский юридический уни-
верситет (УрГЮУ) и региональ-
ное министерство физкультуры 
и спорта, на площадке которого и 
состоялось мероприятие.

– Юристов в спортивной сфе-
ре в нашей стране остро не хвата-
ет даже количественно, не гово-
ря уж о качественной составляю-
щей, – сказал в своем вступитель-
ном слове глава минспорта Лео-

нид Рапопорт. – Мы прочувство-
вали эту проблему на себе. Я воз-
главляю министерство почти 14 
лет, и за это время у нас поменя-
лось 19 юристов! 

С докладами на круглом столе 
выступили пять человек, в част-
ности, юрист международного 
баскетбольного агентства Алек-
сандра Терейковская (Москва), 
доцент кафедры трудового пра-
ва УрГЮУ Кирилл Балицкий, ген-

директор «Губернского яхт-клуба 
«Коматек» Юрий Крюченков.

Они сошлись во мнении, что 
спортивное право – одно из са-
мых проблемных направлений 
в современной российской юри-
спруденции. Многие законы, по 
которым существует спорт как 
социальное явление, вступают 
в противоречие с нормами Тру-
дового кодекса и даже Конститу-
цией страны (например, футбо-

лист или хоккеист не могут по 
собственному желанию перейти 
в другую команду во время дей-
ствия контракта). 

По словам заместителя ми-
нистра физкультуры и спорта 
Ольги Белоножкиной, круглые 
столы, посвященные спортивно-
му праву, теперь во время «Юри-
дических недель на Урале» будут 
проходить регулярно.

«Цифра» пошла в школу
В гимназии Екатеринбурга провели открытый урок об искусственном интеллекте


